



DIRETOR PRESIDENTE  
RAUL M. TAKAKI  
JORNALISTA RESPONSÁVEL  
TAKAO MIYAGUI

# ニッケイ新聞

NIKKY SHIMBUN

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

ANO XIX - Nº 4498

SÃO PAULO, TERÇA-FEIRA, 3 DE MAIO DE 2016

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL  
南米神宮  
開運招福 沿矛八方祓  
Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP  
Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxitista.org.br

R\$ 4,00



1日、聖市で中央統一労組(CUT)主催の「労働者の日」集会に参加したジウマ大統領(Foto: Roberto Parizotti/CUT)

樹  
海

11日頃に上院で弾劾法廷設置が決定された。ジウマ大統領は、80日間の職務停止

なり、同法廷長官が就任する。

最高裁長官が就任する。

そしてテーメル暫定政権

が発足するが、政局が安

定するとは限らない情

況を救った。

FHCは、有利にこ

とすれば大統領ではな

い。選挙で選

ばれた大統領ではな

い。選挙で選

## もつと政局混乱する可能性も

で審議中の「ジウマ」候補はない選挙情勢

で、選挙結果は現実的だ

が現実的にはかなり難

しい。あの連邦議員たち



# 米、日本を為替監視対象に

## 報告書、介入容認せず 円高進行の可能性も

〔ワシントン共同〕米財務省は29日公表した外為替報告書で、日本を通貨政策の「監視対象」に指定した。円安に誘導する為替操作には対抗措置もあり得るとしている。現在の円ドル相場は「秩序を保っている」と指摘。年明け以降の円高ドル安は為替介入が正当化される「無秩序な動き」には当たらないとして、日本の市場介入を容認しない姿勢を示した。



市場では1ドル=106円台まで円高が進んでいる

円相場について「非常に荒い動きで、必要な適切に対応する」とし、日本当局の発力を紹介。円相場は秩序を保つていると反論した。

その上で「通貨安競争を回避する」とした20力

順守が重要との立場を強調した。

米国にとって輸出の追

制したこと、休み明け

の東京外為替市場で円

高が加速する可能性が出

てきた。海外市場では1

ドル=106円台まで円

高が進んでおり、東京市

場で105円台に突入す

れば、陰りが見える日本

に入つた。湾、ドイツもリストに

ビットコイン発明者判明か

「サトシ・ナカモト」に名乗り

「サトシ・ナカモト」

は自分だと名乗り出たと

報じた。ライド氏はロン

BBC放送などは2日

オーストラリア人の企業

家クレイグ・ライド氏

(45)が、「サトシ・ナカモト」

は自分の名前だと

立したことで、米国

の主な貿易相手国、地域

による為替操作を防止

する環太平洋連携協定

(TPP)の関連法が成

立したこと、この

年の登場したが、この

学者トミナガ・ナカモト

から取った」と語った

サトシの由来は明らかに

隠りが見える日本

に入った。

BBCは、同席した

他の人に手伝つてもらつ

た。ナカモトは日本の哲

学者トミナガ・ナカモト

から取った」と語った



# 水俣病60年、犠牲者悼む



【共同】水俣病は1日、公式確認から60年を迎えた。熊本県水俣市にある「乙女塚」で開かれた慰靈祭で手を合わせる参列者=1日午後

では、患者らでつくる「水俣病互助会」などが慰靈祭を開き、約50人が犠牲者を悼んだ。国は問題の最終解決を目指して未認定患者の救済策を2度にわたり実施したが、今も熊本、鹿児島両県に2千人超が患者認定を申請している。補償を求める訴訟も各地で続々と大振興したが、原告側は、裁判などで敗訴したが、被告側は、原告側の主張を認めず、裁判は続いている。

水俣病互助会の会長上村好男さん(81)は、「60年はいばら道だつたが、皆さんに受け付け、献花した。熊本県水俣市長も駆け付け、献花した。実子さんは1日前、自宅で穩定化された胎児性患者の娘智子さんを21歳で亡くした。」

取材に「60年はいばら道だつたが、皆さんに支えられて裁判などの行動を起こせた」と語った。

補償を求める裁判で争っている未認定患者は、国の厳しい認定基準に怒りの声を上げた。「水俣病互助会」の佐藤英樹会長(61)は、「60年は通過点でしかない。」

被災者互助会の下田良雄さん(68)は、「1日前に決算が発表する。2月に決算が発表する。3月期の222億円は巨額損失の計上は15億円から3千億円規模に広がる見通しなった。」

シャープの2016年3月期連結決算で、純損益の赤字がこれまでの2千億円から3千億円規模に

# 被害者団体「通過点」

字3千億円に

シャープ、赤

の赤字がこれまでの2千億円から3千億円規模に

シャープの2016年3月期連結決算で、純損益の赤字がこれまでの2千億円から3千億円規模に

# 円相場巡り心理戦

経済事情に政治的思惑も

毎年5月1日は市など主催で環境相、知事らが参加する慰靈式が開かれてきたが、地震の影響で延期された。会場の乙女塚は、水俣病の悲惨さを一人芝居で靈碑の前で焼香した。

訴え続けた故砂田明さん(81)は、「犠牲者となつたすべての生きもののために建立した。参加者は黙とうにした。」

患者や家族は高齢化が進み、介護が課題になつてきている。公式確認のきっかけとなつた第1号患者は、2歳の時に水俣病を発症した田中実子さん(62)を介護する義兄(62)。

▽増す懸念 下院院の議会選を抱える下院院の議会選を抱える

1月に大統領選と上院院の議会選を抱える

熊本、大分両県でそれぞれ約15万泊と多く、被害が少ない他県も外国人

がいる。国内総生産(GDP)で世界の約4割を占める巨大経済圏を構成する。

米国にも譲れない事情がある。TPPで世界の約4割を占める。

大統領選では、共和党の大統領選では、共和党の指名争いでトップを走るトランプ、クリントン

1ドル=107円台の円に対する安値政策を採用した。日本が円安誘導のため、高額な輸入品を保つていていた。一方で、麻生太郎財務相は「円安誘導をけん制する」と述べた。夏に至ると、円安が実現した。心理戦の延長線上に、円相場が再び高まることになった。

「一方的に偏った動きをとがらせている。」

米財務省が29日公表した外國為替報告書で、日本が通貨政策の「監視

月月中旬以来、日米両国の相場を巡り演じる。月11日に円相場が一時

4ドル=107円台の円に対する安値政策を採用した。日本が円安誘導のため、高額な輸入品を保つていていた。一方で、麻生太郎財務相は「円安誘導をけん制する」と述べた。夏に至ると、円安が実現した。心理戦の延長線上に、円相場が再び高まることになった。

「一方的に





